



Clous-coquilles à Montrouge Inauguration les 25 & 26 avril 2024

Le 25 et 26 avril, très belle inauguration des 69 clous-coquilles posés à Montrouge



Jeudi 25 avril, la Table Ronde, dans une salle pleine, a été le moyen d'écouter les autres intervenants et d'évoquer une partie des sujets qui me tiennent à cœur.

Le nom approprié de la Voie de Paris, les équipements à venir, la résilience venant du cheminement, les besoins en hébergements, etc...



Le lendemain, vendredi 26 avril, Monsieur Lengereau a eu l'élégance de laisser le maillet à Mme Aubry, adjointe au maire chargée de la Culture, dans la pose du 69^{ème} clou-coquille, devant la mairie.



Ambiance chaleureuse et attentive. Nous nous sommes acheminés vers le Parc Jean-Loup Metton où tout était prêt pour la soirée. D'abord quelques mots du maire et de celui qui écrit cette page. Ce dernier n'a pas manqué de remercier ceux qui travaillent avec lui.

Dégustation de coquilles Saint Jacques en musique, et discussions à bâtons rompus.

Jean-François Féjoz